



## 第 14 回 オリーブ千葉世話人会

2015 年 9 月 27 日(日)15 時～18 時

於京成臼井駅前イオン会議室

### 議事録

#### A) オリーブ千葉の活動報告:

- A-1) 8.30 国会包囲大集会 (8 月 30 日(日)13 時～17 時、於 永田町周辺)  
12 万人集まった。政治の動きに影響を与えた。オリーブ千葉ビラを約 3,000 枚配布。
- A-2) オールジャパン:平和と共生 (9 月 3 日(木)18 時～、於 衆議院第一議員会館)——TPP 反対  
オリーブ千葉有志で受付を担当した。参加者は約 100 人。講演会方式の限界なのか?
- A-3) 9.6 安全保障関連法案に反対する学生と学者による共同街宣@新宿 (9 月 6 日(日)13 時～17 時、  
於 新宿 3 丁目周辺)  
1 万人以上が集まった。二見伸明さんも熱い演説をした。繁華街での集会の効果は大きい。
- A-4) オールジャパン:平和と共生 (9 月 10 日(木)18 時～、於 衆議院第一議員会館)——戦争法案反対  
果たして主催者は宣伝活動を積極的に行ったか? ネットだけではなかなか人は集まらない。
- A-5) オリーブ千葉チラシ配布 (9 月 12 日(土)12 時～13 時 30 分、於 JR 津田沼駅)  
いつものことだが、街頭でのビラの受け取りはあまりよくない。
- A-6) 第 8 回オリーブ千葉読書会 (9 月 12 日(土)14 時～17 時、於 船橋歌うんだ村)&懇親会  
二見伸明さん、平野貞夫さんも参加。8 月 26 日の緊急集会「ぶっ壊せ!アベ安保法制」の内容をめぐり、議論する。8 月 26 日の緊急集会の講演内容などを盛り込んだ本のタイトルが『対米従属しかたがない症候群』となる予定(11 月中に出版予定)。
- A-7) 9.14 国会包囲大集会 (9 月 14 日(月)18 時～20 時、於 永田町周辺)&「われらの日本」  
オリーブ千葉のノボリが複数のメディアの集会写真の中に映っている。平野貞夫さんも参加。新憲法施行記念の歌「われらの日本」をオリーブ千葉・神奈川の参加者で合唱する。
- A-8) 9.18 国会正面前大集会 (9 月 18 日(金)18 時～20 時、於 永田町周辺)&「われらの日本」  
平野貞夫さん参加。新憲法施行記念の歌「われらの日本」をオリーブ千葉・神奈川の参加者で合唱する。警察の規制がますます厳しくなった。
- A-9) ホームページの充実 (平均訪問者数:40 人/日)  
ホームページの訪問者は少しずつ増加している。活動記録は 3 か月分残すように変更する。一般の人からアクセスしやすい工夫をする必要がある。フェイスブックの使用方法も改善する。

## B) オリーブ千葉の今後の予定・計画:

B-1) 第 77 回小沢一郎政経フォーラム (9 月 29 日(火)11 時~13 時、於 ANA インターコンチネンタルホテル、講師:白井聡先生)

政局が動きつつあり、参加者の増加が期待できるのではないか。

B-2) 第 9 回オリーブ千葉読書会: J・W・ダワー & G・マコーマック著『転換期の日本へ』(NHK 出版新書) (10 月 18 日(日)14 時~17 時、於 船橋歌うんだ村)

先月の読書会で取り上げる予定だった本。

### B-3) ボランティア活動

・オリーブ千葉チラシ配布 (10 月 18 日(日)12 時~13 時 30 分、於 JR 船橋駅北口)

・オリーブ千葉チラシ(第 3 号)のテーマについて

8 月 26 日タウンミーティングの記録をもとに、集会参加者向けに作成する。たたき台は TJ さん。その後、一般向けのチラシ内容にする。

・オリーブ千葉会員の勧誘方針について

タウンミーティング参加者の名簿を使って、県内在住者 40 名に、当日の記録、質問票を送る。オリーブ千葉のパンフも同封。

・オリーブの木の実現のために何ができるか?

政治を動かすには市民のボランティア活動は重要であるとする。既成政党の動きに惑わされることなく、これまでの活動を進めていく。

### B-4) 他団体・個人との連携

・日本一新の会、オリーブ神奈川、旧幸塾、プロジェクト猪、主権者フォーラム、オールジャパン平和と共生、市民じゃ〜なる、志岐グループ、川田グループ、オールルズ、その他

日本一新の会、旧幸塾、オリーブ神奈川などとは引き続き連携を強める。他団体とは引き続き連携を模索する。

## C) 福井農村報告: KM さん

福井県坂井市。福井北部の農村地帯。稲田朋美の地盤。当該地域の多くの人達は、ゆりかごから墓場まで JA どっぷり。TTP 反対、JA 解体に反対。でも自民党支持。政治が生活につながっていないのではないか。

東京とは流れる時間が違う。よく言えばゆったり、悪く言えば停滞。農村を変えるのは至難の業。

## D) 世話人、我が人生を語る : 第 7 回: YS さん

絵を描くのが好き。大学では工業デザインを専攻した。船橋の玩具メーカーでゼンマイ仕掛けのおもちゃを作った。40 歳で独立。小さなおもちゃのデザイン作りが続いている。中国に進出する日本企業からの依頼も増えている。

政治への関心は緑の党との関わりから。民主党政権ができれば日本が変わると期待。小沢攻撃が始まったとき何かできないかと考えて、池袋の集会などに参加するようになった。まだまだひどい時代が続いているが、あきらめずに活動をしていくしかない。

**E) 第 14 回オリーブ千葉世話人会の予定:**

- ・10月25日(日)14時～17時、於 イオン3階会議室(京成線臼井駅南口)
- ・世話人、我が人生を語る : 第8回: TJさん